

Ante las ELECCIONES SINDICALES

Beina gran actividad en toda la provincia

EN BILBAO

Bilbao, 20. — Tanto los productores como empresarios acuden a las votaciones con un interés que jamás se conocía. En Vizcaya ha votado ya más del 90 por 100 de su censo electoral y muchos gremios lo han hecho el 100 por 100.

La votación ha alcanzado una cifra de más de 100.000 votantes. En Baracaldo, Santurce, Portugalete y en la zona minera han votado ya más de 22.000 electores.

Se ha dado el caso de que de las votaciones de algunas factorías se ha tenido que descontar el voto de los aprendices que no alcanzaban la edad reglamentaria de 18 años. — CIFRA.

EN OVIEDO

Oviedo, 20. — En la Delegación de Sindicatos hay inusitada animación ante las elecciones. Hasta ahora han votado 32.000 productores de diferentes ramas. En la oficina minera la votación se verificará mañana. — CIFRA.

EN ALICANTE

Alicante, 20. — En la capital y provincia continúan celebrándose con gran entusiasmo e interés

las elecciones preliminares en distintos Sindicatos.

En varias fábricas de Alicante y otras de la provincia se han celebrado esta mañana numerosos actos de propaganda sindical entre los productores que luego designaron sus representantes respectivos en cada Sindicato. Asistieron al acto las primeras jerarquías provinciales. — CIFRA.

ENTUSIASMO EN LOGROÑO

Logroño, 20. — Hoy votaron los Sindicatos del Espectáculo, Se guro y Gremio de Pescadores. El entusiasmo entre los productores es enorme. — CIFRA.

LA GUERRA EN CHINA



Soldados chinos preparando provisiones y atalajes para cruzar el río Salween, en su avance por la provincia de Yunnan

Pierre Laval ha sido condenado a muerte

Se le acusa de "conspiración con el enemigo"



París, 20. — Pierre Laval ha sido condenado a muerte en rebeldía por el tribunal de Marsella, que le ha considerado culpable de conspiración con el enemigo contra la seguridad del Estado, anuncia Radio París. Ha sido condenado a muerte por el mismo delito el antiguo editor del periódico "Le Petit Marseillais". — EFE.

ESTALLA EN SICILIA un movimiento separatista

Los depósitos de viveres son objeto de sabotajes

Londres, 20. — Reuter anuncia un movimiento separatista siciliano que ha aprovechado las dificultades económicas que atravesaba actualmente Italia para conseguir la separación total de la isla del resto de la nación.

Los separatistas sabotean las reservas de cereales. La preocupación del gobierno italiano por la agitación separa-

tista así como por las condiciones generales de la vida en Sicilia ha quedado demostrada recientemente con un mentís de la embajada británica a las informaciones de que la Gran Bretaña apoyará dicho movimiento separatista.

Los Estados Unidos han desmentido también el supuesto apoyo norteamericano a los separatistas sicilianos. — EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XI-Núm. 3.708

Costa, Sábado 21 de Octubre de 1944

Ejemplar 25 cts.

PROGRESAN LAS OPERACIONES DE desembarco en las Filipinas

LOS NIPONES FUERON SORPRENDIDOS POR EL ATAQUE ALIADO

En torno a Takloban se lucha muy duramente

Washington, 20. — En una proclama dirigida al pueblo de las Filipinas, dice el general Mac Arthur: "A vosotros, nuestras fuerzas se hallan de nuevo en el suelo filipino. Venimos a destruir hasta el último vestigio de dominación enemiga en vuestro país y a devolveros la libertad."

Mac Arthur dice igualmente que el presidente de las Filipinas y los miembros del gobierno se encuentran a su lado.

Os pido ahora un supremo esfuerzo para que el enemigo conozca la cólera de un pueblo ultrajado. Luchar por vuestros hogares, por vuestras vidas, por las generaciones venideras, por vuestros hijos, luchad en nombre de vuestros muertos, luchad y no desfalleced. Que no quede inerte ningún brazo. — EFE.

LAS OPERACIONES SIGUEN EL PLAN PREVISTO, DICE ROOSEVELT

Washington, 20. — El presidente Roosevelt anunció que las

operaciones en Filipinas se desarrollan con arreglo al plan previsto. Los japoneses, dijo, han sido sorprendidos.

Los círculos militares de la capital opinan que los japoneses esperaban el ataque más al sur. Las últimas noticias radiadas por la emisora neoyorquina indican que la lucha se ha hecho más dura en torno a Takloban a unos 5 kilómetros al sur de una cabeza de puente más septentrional. — EFE.

LOS TANQUES NORTEAMERICANOS SE EXTIENDEN POR EL INTERIOR

Nueva York, 20. — Según radio Nueva York los informes recibidos en la tarde de hoy de las Filipinas indican que las fuerzas norteamericanas se extienden rápidamente a sus posesiones de las playas de desembarco y despliegan sus tanques y unidades móviles por el interior.

Hasta ahora la resistencia ha sido escasísima y no hemos perdido un solo barco en la operación inicial del desembarco. — EFE.

MENSAJE DE ROOSEVELT AL GENERAL MAC ARTHUR

Washington, 20. — El presidente ha dirigido el siguiente mensaje al general Mac Arthur:

"Toda la nación norteamericana exalta las noticias que de los valientes soldados de vuestro mando han desembarcado en las Filipinas. Bien sé lo que ello significa para usted.

Desde vuestra promesa de volver a Filipinas habéis trabajado planeado y luchado con toda vuestra alma hasta este día. Os acompañan la gratitud y las oraciones de la nación que pide vuestro éxito en la marcha de vuestros hombres hacia Bataan". — EFE.

37 AVIONES NORTEAMERICANOS DERRIBADOS

Tokio, 20. — Treinta y siete aviones norteamericanos fueron derribados ayer sobre las Filipinas y otros seis averiados, dice la agencia Domei. — EFE.

40 BARCO NIPONES HUNDIDOS EN FORMOSA

Tokio, 20. — Cuarenta barcos perdieron los japoneses en la batalla aeronaval librada ayer contra Formosa, según ha declarado a los periodistas extranjeras el portavoz del gobierno nipón. — EFE.

Las tropas norteamericanas dominan toda la ciudad de Aquisgran

La ciudad de Debreczen evacuada

Berlín, 20. — Después de una carnizada resistencia el grueso de las fuerzas y grupos de protección alemanes han evacuado la ciudad de Debreczen (Hungría).

Todas las instalaciones militares, dice la Oficina Internacional de Información, fueron destruidas. — EFE.

MOSCU ANUNCIA LA OCUPACION DE DEBRECZEN

Londres, 20. — Según comunican oficialmente de Moscú, las tropas rusas han ocupado la importante ciudad húngara de Debreczen. — EFE.

Cuerpo expedicionario aliado, 20. — Las tropas norteamericanas han ultimado su penetración, venciendo la resistencia del enemigo en Aquisgran después de luchar encarnizadamente casa por casa.

Toda la ciudad se encuentra en poder de nuestras fuerzas, según informa el Cuartel general del primer ejército de los Estados Unidos. — EFE.

Belgrado está totalmente ocupada

Los germanos se retiran a la otra orilla del Save

Berlín, 20. — Belgrado está totalmente ocupada por las tropas rusas y por los guerrilleros de Tito. — EFE.

Berlín, 20. — Las tropas alemanas, siguiendo sus movimien-

tos de repliegue, se han retirado ordenadamente a la orilla izquierda del río Save. — TRANSOCEAN

Un saludo de S. E. el Jefe del Estado a los camaradas del Frente de Juventudes barceloneses

Barcelona, 20. — S. E. el Jefe del Estado, ha enviado un cariñoso saludo a los camaradas del Frente de Juventudes de Barcelona que participaron en la demostración de Madrid, con motivo del octavo aniversario de la exaltación del Caudillo a la Jefatura del Estado. — CIFRA.

El ministro de la Aviación civil de Portugal se entrevista con los agregados del Aire de España e Inglaterra

Trataron de las líneas de la postguerra

Lisboa, 20. — El nuevo ministro de la Aviación Civil portuguesa, coronel Humberto Delgado, ha celebrado una conversación con los agregados del Aire de España e Inglaterra, acerca de las líneas aéreas de la post-

guerra, tema que suscita interés actualmente entre el público lusitano. Ya se habla de la posibilidad de utilizar para cuando llegue la paz, la capital y las bases japonesas. — EFE.

APOLO

GRANDIOSO ESTRENO METRO GOLDWYN MAYER presenta la divertidísima película:

Andrés Harvey millonario

La más original y extraña aventura de cuantas se les han presentado en otras realizaciones a la FAMILIA HARVEY.

Una comedia llena de gracia desde el principio hasta el fin, de la que son intérpretes: LEWIS STONE, MICKEY ROONEY, CECILIA PARKER.

Completa el programa el Noticiero Español NO-DO n.º 93 B. Vea esta graciosa película hoy en APOLO.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

21 de octubre, sábado.— Santos Hilarión, abad; Ursula y compañeras, vírgenes; Asterio, presbítero; Darío, Zótico, Cayo, mártires; Viator, obispo; Marco, monje.—Simple.—Ornamentos blancos.

SAN HILARION

San Hilarión, patriarca de los cenobitas en Palestina, como lo fué San Antonio en Egipto y San Pacomio en la Tebaida, nació en Gaza, aldea de Palestina, hacia el año 291; de padres gentiles y ricos, que le enviaron siendo muy joven a Alejandría para que estudiara las letras humanas. No tardó en distinguirse entre sus discípulos por su inteligencia perspicaz realizada por otras prendas naturales.

Uno de sus maestros, cristiano oculto, descubrióle las bellezas de la fe cristiana y su alma, no oscurecida aún por las pasiones, sometióse a la verdad e influencia de la gracia. Bautizado a los 15 años avanzó rápidamente por la senda de la ciencia y de la virtud.

Impulsado por la gracia concibió Hilarión vivos deseos de conocer a San Antonio, patriarca del desierto, y al verle por vez primera exclamó: ¡Dios lo quiere! Y al punto se hizo discípulo del santo anacoreta, que le recibió como tal y le adiestró en la vida penitente y contemplativa durante unos meses.

A la muerte de sus padres, distribuyó todos sus bienes a los pobres despidiéndose para siempre de sus parientes y se retiró a

una isla pantanosa, distante unas siete millas de Gaza y allí instituyó la vida del todo anacoreta. Su vestido se reducía a un tosco cilicio y una túnica de piel de camello. Su alimento era al principio sólo de quince higos que tomaba después de puesto el sol, y a pesar de esto el fervoroso joven perseveraba gran día hasta muy entrada la noche. Desde los 22 años ya no se alimentó más que de raíces de árboles o legumbres mojadas.

Su habitación era una cueva de cuatro pies de alto y cinco de ancho, en la que sólo podía estar sentado en el suelo o recostado; su cuerpo se consumía pero su alma cobraba nuevo vigor y vida.

Perseveró constante en esta vida austerísima hasta los 80 años de su edad en la que entregó placidamente su espíritu en manos del Creador.

VIGILIA

Esta noche a las nueve y treinta, en la Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, celebra el turno primero de la Adoración Nocturna, su Vigilia correspondiente al mes actual. Será aplicada esta Vigilia, por la intención de don Gumersindo Guill Valverde y la misa se dice a las cinco de la mañana, que es pública.

MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

Santa Iglesia Catedral: a las 8, 11 y 12, rezadas; a las 9'15 cantada.

Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios: a las 5, 8, 9 y 30 y 11.

Iglesia parroquial del Sagrario (Virgen de Africa): a las 8 y 30, 10 y 15 y 12.

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 7 y 30, 8, 9, 10, 11 y 12.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle: a las 8.

Iglesia de San Ildefonso (barriada del Príncipe): a las 11'30.

Iglesia de San José (barriada de Jadú): a las 10 y 30.

Iglesia de Todos los Santos (barriada de la Almadraba): a las 11.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7'30.

Capilla del Convento de Religiosas Adoradoras: a las 10 y 30.

Capilla del Palacio Arzobispal (colegio de Religiosas de la calle

Espectáculos

"MATRIMONIO IMPREVISTO", EN EL "APOLO" (CLIVE BROOK Y JUDY CAMPBELL)

Es original y está bien llevada esta cinta inglesa de "Matrimonio imprevisto". Avalada con el arte "siempre a tiempo" de Clive Brook y la exquisita inédita de Judy Campbell, "Matrimonio imprevisto" capta la atención del espectador, que prende su retina del desarrollo de la cinta. Esta atrae desde el primer instante, porque sus trozos preliminares no pueden ser más afortunados. El comienzo es original y justifica la atención con que el público observa la película.

Como complementos fueron proyectadas dos cintas de humor: una bastante rancia de Charles Chase y la otra de Popeye, que esta vez en la piscina nos demuestra la imaginación artística y el nervio de humor que animan a sus creadores pictóricos.

"EL MISTERIO DE LA EMBAJADA" EN EL "CERVANTES" (VIKTOR DE KOWA, LAURA SOLARI Y MARGIT SYNIE)

Adolece de cierta monotonía esta película alemana que ayer se proyectó en la pantalla del Cervantes. Quizás el error principal de su director recaiga en que ha dispuesto todo el principal trabajo en un sólo actor, que se llama Viktor Kowa y que, como actor es bastante bueno. Se ven sus

Millán Astray): a las 8.

Capilla del Hogar de Nuestra Señora de Africa: (barriada de Jadú): a las 8.

ciertos deseos de hacer bueno lo que de esta calidad carece, pero el personaje que encarna y estamos por decir todos los que han sido protagonizados en "El misterio de la Embajada" carecen del suficiente interés que se requiere para sostener la atención del aficionado durante su desarrollo. Este, incluso, no ha sido llevado con todo acierto porque hay cosas que sobran y, por el contrario, otros pasajes han debido recargarse porque revelan poca expresión cinematográfica. En su exculpación diremos que la interpretación es buena en "El misterio de la Embajada", película de intriga y de emociones.

Noticias varias

PETICION DE MANO

Por los señores de Rívero y para su hijo Salvador, ha sido pedida a los señores de Barranco, la mano de su bella hija Margarita.

La boda ha sido fijada en breve plazo.

SUBSIDIO DE VIUDEDAD Y ORFANDAD

Es para tí, viuda, una pensión.

Para tí, huérfano, una ayuda a tu sustento.

Anúnciese en EL FARO

Diario de la mañana

Doctor Enrique Gotalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono, 519

Falange Española, 11

Run-quina Crusellas (legítimo). Frasco de un litro, 45,70; medio, 25,00; un cuarto, 15,00. - Alcohato al Abrotano (Alcoholera) frasco de medio litro, 23,85; de un cuarto, 13,75. - Crema Lea, navaja filarmónica, Floyd, Nettosol y mata-cucarachas "Dragón"

Droguería "ROMA" Cervantes, 8



UN ESTRENO SENSACIONAL PRESENTADO POR METRO GOLDWYN MAYER

UN ROSTRO DE MUJER

creación sublime de la sublime JOAN CRAWFORD en su mejor película de todos los tiempos, intrigante, amena, divertida, emocionante, misteriosa, sensacional. Se cundada admirablemente por Melvyn Douglas-Conrad Veidt.

Completa el programa NO-DO 93 A

Próximos estrenos: ELLA Y SU SECRETARIO, por Rosalind Russell y Fred M. Murray.

ESTUDIANTES EN OXFORD, por Stan Laurel y Oliver Hardy.

AMAYA

TINTORERIA

Tenidos y limpieza en seco Tel. 488 y 866 CEUTA

COMPRA DE

- Alhajas
- Oro
- Plata
- Platino
- Antigüedades
- Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda Falange Española, 6 Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR



PRIMER ANIVERSARIO LA SEÑORA

D.ª Antonia Calderón Palmero

Que falleció el día 22 de octubre de 1943, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S. D. E. P.

Sus desconsolados: esposo don Antonio Gómez Paez (capitán de Artillería); hermanos, don Andrés (cabo de la Guardia Civil, ausente), doña Mercedes y doña Gloria; hermanos político; (ausentes) y demás familia.

Ruegan a sus amistades asistan al funeral que aplazado por el eterno descanso del alma de la finada tendrá lugar el próximo lunes día 23 a las 10 horas en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, favor por el cual les quedarán eternamente agradecidos.

Delegación de Economía Industria y Comercio

SERVICIO DE COMERCIO

Fallo del concurso de semillas Examinadas las dos únicas ofertas presentadas por don Antonio Sánchez Mula, de Ceuta, y don Angel García López de Tetuán, ésta Delegación ha acordado declarar desierto el concurso, por no ser aceptables ninguna de ellas y en su consecuencia, procederá este Centro a la extracción directa del cupo de semillas, como en años anteriores, las cuales serán puestas a disposición de los almacenistas que los señores Interventores Territoriales designen en los respectivos puentes de descarga.

Tetuán, 14 de octubre de 1944. EL DELEGADO, (Regibie)

ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compra y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa.

SE VENDE tienda de comestibles. Razon: Antioco n.º 15-1.ª derecha.

VENDESE comedor. Razon: esta Administración.

SE VENDE casa grande en Villa Jovita. Razon: tienda comestibles de FERNANDO.

Varios

GANARA mucho dinero estudiando su propio comicio Radio. Solicite folleto gratis. Universidad Nacional de Estudios Radio. Puebla San Julián (Galicia).

TRABAJO domicilio Juguetería pueden ganar hasta 30 diarias. Proporciono material. Compro producción. "Trabajos manuales". Santa Cruz Marcanado, 8 Madrid.

Droguería Universal Droguería Universal

General Yagüe 12 - Teléfono 182 - General Yagüe 12

EDITORIAL

Ante las próximas elecciones sindicales

EL MANDO Y LA FALANGE

El problema del mando es tan antiguo como la existencia organizada del hombre. Desde que las necesidades de la colectividad humana, hicieron preciso la general reunión de los pueblos bajo una sola unidad de dirección, surgió en la sociedad política, el hecho del poder junto al hecho de la obediencia; ya que sin nadie que disponga, ni nadie que se preste a ejecutar lo mandado, no es posible que la comunidad política pueda cumplir su cometido. De ahí que el problema del mando sea quizás el hecho fundamental y decisivo para toda existencia humana socialmente organizada.

Tres interrogaciones se han planteado siempre en torno a la necesidad absolutamente humana de mandar. Quien manda, por qué manda, cómo manda. He aquí tres preguntas que han llenado siempre la historia de los pueblos. Pero junto a la imperiosa necesidad del mando, se da también la imperiosa necesidad de la justificación. Esta no puede ser el sufragio universal inorgánico. Suma de votos no es siempre suma de inteligencias. Una majadería repetida un millón de veces, no dejará de ser por eso, una majadería. Por eso la solución no estaba en las urnas, sino en la armonía del hombre con su contorno, del pueblo con sus destinos de la criatura con el orden universal y divino de la creación.

Falange se declaró contra los partidos políticos y enfocó el problema del mando, desde una vertiente unitaria y típicamente española.

El partido era lucha, polémica y apasionamiento y por estas grietas, se nos iba la tradición y el estilo: la más bella armonía de la unidad. Se tuvo que buscar otra solución más sólida y la encontramos en la integración, en la incorporación del pueblo a las tareas estatales, por los peñaños humanos y lógicos en que podía darse esa intervención: familia, Sindicato, Municipio.

A esto vienen las elecciones sindicales. No nos cansaremos de repetirlo. Esta solución que ofrece la Falange, esta identificación de pueblo y Estado, es la única que puede salvarnos. Manda el pueblo a través del Estado, y el Estado cumple el destino de un pueblo que está por encima de todas las disensiones y de todas las ambiciones. Ese es nuestro arte de mando.

LOTERIA DEL ARENAL

Adriano, 7. Sevilla

Se sirven pedidos contra reembolso desde un décimo.

Anúnciese en EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Nueva ofensiva aliada al norte de Amberes

Las vanguardias se dirigen hacia la línea defensiva alemana de Roosendaal

Los alemanes rechazan algunos ataques en la cabeza de puente de Breskens

Bruselas, 20.—Los ingleses y canadienses apoyados por tanques y aviones han desencadenado esta mañana una nueva ofensiva al norte de Amberes, dice el enviado de Reuter.

Si la operación tiene éxito eliminará dos divisiones alemanas que se encuentran en este sector.

El empuje se realiza hacia la línea defensiva alemana de Bergen-Opzoom hasta Roosendaal.

El adversario dispone de tanques y artillería pesada.

Los carros canadienses han avanzado, en estrecho frente, cinco mil yardas a ambos lados de la carretera y vía férrea que conducen a Roosendaal.

Otras tropas británicas pertenecieron del sector de Brech a dieciséis kilómetros al noroeste de Amberes.

Los alemanes, añade, utilizan paracaidistas y soldados de las SS para proteger su línea defensiva.

Parece ser que el adversario fué sorprendido, ya que la operación no fué precedida por los acostumbrados bombardeos artilleros y aéreos.—EFE.

COMUNICADO ALIADO

Cuartel expedicionario, 20.—Hemos ganado terreno al sur de Breskens. Las patrullas han establecido contacto al sur de Oostburg.

Caza-bombarderos y cazas-dispara cohetes apoyaron a nuestras tropas en el sector de Bers-

kens atacando las comunicaciones y puntos fortificados y alcanzan impactos directos en depósitos de municiones.

En la región de Venraij hemos efectuado progresos.

Continúa luchándose en Meizieres les Metz.

Al oeste de Luneville nuestros cazas y bombarderos atacaron una concentración de tanques.

Otras formaciones atacaron los objetivos ferroviarios de Kaiserlautern.

En Epinal hemos ganado terreno cerca de Bruyeres y una altura al norte de dicha localidad ha sido ocupada.

En los contrafuertes de los Vosgos hemos ganado también terreno.

Se rechazaron seis contraataques enemigos al noroeste de Le Thillot y capturamos más prisioneros.

Grandes formaciones de bombarderos pesados con fuerte escolta atacaron los objetivos militares en Mainz y Mannheim.

Anoche se bombardearon Stuttgart y Nuremberg así como Wiesbaden, en la cuenca del Rhur.

No han regresado nueve aviones aliados.—EFE.

COMUNICADO ALEMAN

Cuartel General del Führer, 20.—"En Holanda nuestras tropas han rechazado en la cabeza de puente de Breskens así como al sur de Beverland los ataques canadienses, infligiéndoles pérdi-

das de consideración.

El fuego concentrado de todas nuestras armas, su resistencia tenaz y los contraataques decididos impidieron a los ingleses obtener éxito en su intento de penetración por nuestra cabeza de puente del Mosa.

En estos combates se destruyeron numerosos carros blindados enemigos. La batalla de desgaste de material en las inmediaciones de Aquisgran ha continuado en la misma intensidad.

Los ocupantes de la heroica ciudad infligieron duras pérdidas en los combates librados en las calles a los norteamericanos que penetraron en la ciudad.

Los contraataques librados en el este han proporcionado descanso a los defensores.

Al sur y en los flancos de la región de Bruyeres ante el fuego de nuestras armas se rechazaron contraataques.

Nuevos ataques de los tiradores argelinos y tropas montadas marroquíes se estrellaron frente a gran resistencia en la región de Moselette.

Los grupos de soldados enemigos que en la víspera se habían refugiado a retaguardia han sido aniquilados.

En nuestros puntos de apoyo de la costa atlántica no se registró ningún suceso digno de especial mención salvo los duelos desde dichos puntos y las actividades de los elementos de asalto.—EFE.

Los alemanes envían bombas volantes sobre Londres

DEL COMUNICADO ALEMAN "El fuego de hostigamiento del "V-1" atacó Londres".—EFE.

VUELVEN LAS BOMBAS VOLANTES

Londres, 20.— Los alemanes han vuelto a enviar más bombas volantes esta madrugada, según se anuncia oficialmente. Algunas fueron destruidas por las defensas antiaéreas.—EFE.

Berlín desmiente oficialmente unas afirmaciones inexactas lanzadas por la radio de Budapest el 15 de octubre

Berlín, 20.— Oficialmente se comunica que el día 15 de octubre, la Radio de Budapest emitió en nombre del ex regente Horthy una serie de afirmaciones inexactas sobre las relaciones germano-húngaras.

Entre otras cosas afirmó la radio que Hungría había entrado en la guerra por presión de Alemania y que el país se encontraba ocupado contra su voluntad por las tropas alemanas.

En un documento oficial se niegan todas esas afirmaciones y se pone de relieve que la anulación por Horthy de dicha proclamación y la reacción del pueblo húngaro desvirtúan tales manifestaciones.—EFE.

La ciudad de Ventron cercada por las tropas francesas

Duras luchas por Bruyeres

París, 20.—Las tropas francesas se hallan a cuatro kilómetros de la frontera de Alsacia y Lorena, anuncia el comunicado del Cuartel General de Delattre de Tassigny.

La infantería, apoyada por tanques, ha cercado la ciudad de Ventron por el norte y por el sur.

Se han capturado 358 prisioneros.

Las fuerzas galas están empeñadas en duras luchas por la posesión de Bruyeres.—EFE.

Lo que publica el Boletín Oficial de las Cortes

Madrid, 20.—El "Boletín Oficial de las Cortes" publica un proyecto concediendo pensión extraordinaria a la viuda del conde de Jordana.—CIFRA.

JOAN CRAWFORD

la bellísima estrella americana, la admirará usted hoy en la grandiosa superproducción Metro Godwyn Mayer, hablada en español, titulada

UN ROSTRO DE MUJER

Con Melvyn Douglas - Conrad Veidt Sensacional película presentada admirablemente y con la que vivirá usted las sensacionales escenas que se desarrollarán ante su vista.

No lo olvide, se proyecta hoy en Cervantes SU CINE PREFERIDO

¡Aún seguimos en el mes de Octubre!

y aún sigue la «Perfumería La Sevillana» regalando una magnífica pastilla de jabón «Lavanda» por cada 50 pesetas de compra que efectúe.

No lo olvide en

«Perfumería LA SEVILLANA»

Falange Española 39. Teléfono, 4-8-5. CEUTA

Problema

resuelto

Si señor,

puede V. salir calzado, vestido, perfumado y con dinero ahorrado si hace sus compras en

BAZAR VILLALOBOS

Anúnciese en EL FARO



F.E.T. y de las JONS

Auxilio Social

Emblema: MALLORQUINA DE GALA.

Debiendo celebrarse el próximo domingo día 22 del actual la segunda cuetación ordinaria del corriente mes, se recuerda a los dueños de locales afectados por la disposición sobre cuetaciones, la obligación que tienen de proveerse de los correspondientes emblemas, a cuyo efecto pasarán a retirarlos por esta Delegación Provincial de "Auxilio Social", calle General Queipo de Llano núm. 2, durante la tarde del sábado día 21 y en todo el domingo día 22.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta 20 de Octubre 1944.

Saludo a Franco.—Arriba España!



Cuatro veces se enfrentaron el Hércules y el Ceuta

En ninguna de ellas sonrió el triunfo al once alicantino

Los encuentros entre alicantinos y ceutíes tienen ya su Historia. Mañana, en nuestro magnífico estadio "Alfonso Murube" será la quinta vez que se enfrenten y, dentro de unos meses, en Bardín, volverán a verse frente a frente merengues y blanquiazules.

Viene el Hércules a nuestra ciudad exactamente a los dos años de su primer partido contra nuestros titulares. Este tuvo lugar en Bardín el día 18 de octubre de 1942 y ninguno de los dos bandos consiguió vencer. Con empate a un gol cerró el tiempo reglamentario. Contaba entonces el Ceuta con Comas; Telechia, Gonzalvo; Rosado, Melito, Gil; Abad, García, Tavilo, Jaro y Morla, y el Hércules con Betancort; Macía, Corona; Mesa, Tormo, Salas; Sava, Tatono, Blázquez, Perdomo y Rubio.

Un 6 de diciembre de 1942 volvieron a verse dichos equipos. Esta vez en "Alfonso Murube". Victoria clara y terminante de los ceutíes por 4 a 1, tras un memorable partido del pequeño interior Jaro, el mejor de los veintidós. El Hércules presentó algunas modificaciones en su alineación; Pellín sustituyó en la defensa a Macía, Perdomo formó la media con Manchado y Salas. Blázquez actuó de extremo derecha, Fernández de delantero centro y Tormo de interior izquierda. En la delantera ceutí se formó el ala derecha con Abad y Jaro, siendo Bernal el delantero centro y Arnau el interior izquierda. Nuestro "paisano" Abad se encargó aquel día de hacer dos preciosos goles, corriendo a cargo de Arnau los dos restan-

tes. Tormo hizo el del honor alicantino.

La tercera vez que jugaron Hércules y Ceuta es en Bardín. El 12 de diciembre de 1943. También empate a un gol, lo que hace que el Ceuta no haya salido derrotado hasta la fecha de Alicante. Betancort; Macía, Clemente; Grande (Igal, Salas; Ventura, Juanete, Perdomo, Pomar y Periche forman con los herculanos, y Comas; Carrasco, Casas; Rosado, Japón, Gil; Abad, Oramas, Rey, Guillermo y Morla lo hacen con los ceutistas. Un fallo de Casas da el único gol al Hércules y un chupinazo de Gil establece en el segundo tiempo el 1 a 1 definitivo. Antes se les habían anulado a nuestro titular dos tantos, válidos ambos al decir de las crónicas de allá.

La cuarta y última vez que jugaron estos equipos es en "A. Murube". En martes, porque el Hércules no puede embarcar en Algeciras a causa del mal temporaj. Nuevo triunfo titular por 2 a 1. El cuadro alicantino forma con Betancort; Macía, Clemente; Grande, Igal, Asensio; Blázquez, Pina, Marqués, Pomar y Periche. El Ceuta lo hace con Comas; Telechia, Carrasco; Oramas, Gil, Mardones; Abad, Guillermo, Japón, Bernal y Talavera. Aunque marca Periche para el Alicante, Talavera se encarga de empatar y Aceval, con un tanto de bandera, da otro triunfo a nuestros titulares.

En resumen: dos victorias ceutíes y dos empates. Ocho tantos a favor por cuatro en contra. Esto dieron de sí los encuentros jugados hasta ahora con el Hércules.

Saldo, como verán, ampliamente favorable a nuestros titulares, que no esperamos se dejen amorar.

Ferrocarriles de Marruecos

AVISO
Se participa al público que con motivo del partido de fútbol que se celebrará en Ceuta el próximo domingo, día 22, se establecerá un servicio de auto-vía en las horas acostumbradas.
Tetuán, 19 de octubre de 1944.
La Dirección.

Delegación Territorial del Frente de Juventudes

AVISO
Se pone en conocimiento de todos los camaradas del Frente de Juventudes de Marruecos y Plazas de Soberanía que deseen obtener alguna beca de las que a esta Territorial concede la Delegación Nacional, que en la Sección de Ayuda Juvenil pueden recoger los impresos de solicitud.

Las instancias debidamente reintegradas deberán tener entrada en esta Delegación antes del día 25 del corriente mes.

A estos efectos pueden solicitar los correspondientes informes en cada Delegación local del Frente de Juventudes.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.
Tetuán, 14 de octubre de 1944
El Delegado Territorial.

Concurso deportivo de EL FARO

Don ... que vive en ... pronostica los siguientes resultados.

A. Bilbao	Madrid
Valencia	Español
R. Sociedad	Celta
Ceuta	Hércules
Algeciras	Melilla
Córdoba	A. Tetuán

Haga sus compras en la "PERFUMERIA LA SEVILLANA"

NOTA. -- Los concursantes de Tetuán y Algeciras, pueden depositar sus boletines en las respectivas Delegaciones hasta la noche del sábado.

Después de la IV jornada R. SOCIEDAD Y ALMANSA únicos que ganaron todos los partidos jugados

14 equipos no saben lo que es ganar y 17 ignoran lo que es perder

236 partidos y 891 goles

En el corto espacio de tiempo de una semana, de una jornada a otra, son muchas las modificaciones que registran los cuadros de clasificación de las respectivas Ligas. Además de los goles marcados, los partidos ganados y la puntuación, otros detalles vienen a enriquecer sus curiosidades. Dos ejemplos, entre muchos: Oviedo y Mediodía dejaron de ser invulnerables; Español y Ceuta consiguieron marcar.

891 GOLES : : : : :
Por los 118 equipos que toman parte en las tres Divisiones de Liga se llevan marcados 891 tantos, en los 236 encuentros jugados. Dichos goles corresponden: 98 a Primera División, 109 a Segunda y 684 a Tercera. Estos últimos se refieren: 77 al grupo primero, 69 al segundo, 88 al tercero, 66 al cuarto, 84 al quinto, 79 al sexto, 87 al séptimo, 84 al octavo y 73 al noveno. El "record" pues, está aún en Segunda División.

LOS QUE SIEMPRE MARCARON : : : : :
En las cuatro jornadas celebradas muchos equipos de Primera y Segunda División logra-

ron contribuir en algo a fomentar el juego que significa la tuberculosis de las asignaturas, también contribuye a que puedan hacerse más carombolas en menos tiempo con economía para el bolsillo y para el tiempo que se derrocha.

ron marcar tantos. Son el Atlético de Bilbao, Atlético-Aviación, Sevilla, Coruña, Oviedo, Granada, R. Sociedad, Zaragoza, Celta, Alcoyano, Betis, Xerez y Santander. Se quedaron sin hacerlo: Madrid, Barcelona, Leonesa, Constancia y Hércules (una vez), Gijón, Sabadell, Castellón, Ferrol, Mallorca y Baracaldo (dos veces) y Español y Ceuta (tres veces).

LOS MEJORES GOLEADORES : : : : :
De los 118 clubs que intervienen en el Torneo, la Real Sociedad, el Málaga y el Elche, con 17 tantos cada uno, son los que más veces traspasaron las porterías contrarias. Las que menos veces lo hicieron los tenemos en el Izarra y el Trujillo (1 gol cada uno) y en el Sabadell, Ceuta, Betanzos, Langreano, Huesca, Avila y Talavera, que hicieron dos "por barba".

NADIE INVULNERABLE :
Desaparecida en la cuarta jornada la invulnerabilidad del Oviedo y del Mediodía madrileño, ningún equipo puede ya vanagloriarse de no haber visto batido su marco. Los que menos tantos encajaron son el Avilés y el Almansa (una sola vez); Durango y Albacete (dos) y Atlético-Aviación, Real Sociedad, Orensana y Valladolid (tres). Los que más veces lo fueron, en cambio, son el Tarrasa (17 tantos), Ferrol, Gimnástica de Abad y Tolosa (16), Trujillo (15) y Coruña (13).

14 EQUIPOS AUN NO VENCIERON : : : : :
Los únicos clubs que han ganado todos los partidos jugados son la Real Sociedad y el Almansa. Estos cuentan victorias por actuación. No ganaron un sólo partido: Gijón, Sabadell, Ceuta, Ferrol, Santiago, Betanzos, Tolosa, Huesca, Tudelano, Tarrasa, Talavera, Trujillo, Atlético de Tetuán y Linares. El Atlético tetuán es el que más veces empató. Terminó en tablas tres de los cuatro partidos jugados. Y Real Sociedad, Celta, Alcoyano, Orensana, Galicia, Juvencia, Durango, Erandio, Arenas zaragozano, Júpiter, Gerona, Valladolid, Badajoz, Manchego, Almansa, Málaga y Onuba no saben aún lo que es perder. Ganaron o empataron todos sus encuentros.

TRES EQUIPOS SIN PUNTUAR AUN : : : : :
Sin puntuar no existe ningún equipo en las dos primeras Di-

BILLAR

Los tacos han de tener "alma"

Realmente no es cosa fácil encontrar un taco de jugar al billar perfecto. El famoso jugador Fred Weiss, en su larga vida de jugador no encontró más que un taco perfecto que fué su predilecto.

Según dicha autoridad en la materia, de una serie de tacos fabricados por el mismo fabricante con igual tamaño y peso, a veces, tan sólo uno resulta perfecto, ya que los tacos de jugar al billar, como los violines, tienen "alma". Al escoger un taco debe tenerse en cuenta no sólo su perfecta rectitud lineal, sino que las vetas de la madera se dirijan hacia abajo. El mejor material para la fabricación es el fresno pero la cutata debe de ser de ébano. La forma de averiguar su bondad es viendo si guarda el equilibrio apoyándolo horizontalmente sobre un punto a unos quince centímetros del extremo de la culata. El peso medio de un taco debe ser de unos 450 gramos.

Son muchos los aficionados que juegan deficientemente por usar tacos demasiado largos y cortos en relación con su estatura. Para elegir un taco cómodo el jugador debe ponerse en posición de tirar, dejando sobresalir la punta del taco unos quince centímetros más del puente de la mano izquierda y se mueve el brazo derecho hacia adelante y atrás. Si en el movimiento no se nota soltura es que el taco peca de largo o de corto. Hasta aquí las recomendaciones para elegir un buen taco. Las que podían referirse a hacer carambolas ya que no son tan fáciles porque esto es cuestión de "verías" y lo que es más difícil: "hacerlas".

Suponemos que los padres de los estudiantes aficionados al billar no se enfadarán mucho con nosotros, ya que si esta ligera



Estadio Alfonso Murube

Domingo 22. A las 4,15

Segunda División de Liga HERCULES de Alicante y S. D. CEUTA

24 TIPOS DIFERENTES DE JABONES de tocador y baño de todos los precios

"PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ"

Puente de la Almina, 6

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción
Pérez Galdós 13
Teléfono 3-0-2

Va a ser entregado a todos los niños el carnet escolar

SOLEMNE NOVENA AL CRISTO DE MEDINACELI

En la parroquia de San Isidro, da comienzo en el día de hoy la solemne novena que en honor de Nuestro Padre Jesús Cautivo y Rescatado celebra la cofradía del mismo nombre.

Los cultos tendrán lugar por la mañana a las ocho y media con misa solemne orquestada y por la tarde a las siete con exposición de S. D. M.; Santo Rosario; letanías; ejercicios propios de la novena; sermón; bendición con S. D. M. y solemne besapie al Santísimo Cristo. Asimismo se impondrá el escapulario a todos los que lo deseen.

Ocupará la cátedra sagrada el muy elocuente orador sagrado Rvdo. Padre SS. don Francisco Olmedo Morilla.

Todos los días actuará un nutrido coro femenino y una gran orquesta.

EN LAS ESCUELAS NACIONALES

Se está desarrollando en todas las escuelas nacionales y parificulares, un ciclo de lecciones y trabajos, encaminados a mostrar a los niños, el espíritu esforzado de los misioneros como asimismo el sentido misionero y desprovisto en absoluto de intereses materiales de España a través de los siglos y de la historia. Esta obra de los señores maestros se está llevando a cabo de acuerdo con los señores párrocos de las respectivas feligresías.

VA A EMPEZAR EL USO DEL CARNET ESCOLAR

Como ya adelantamos a nuestros lectores, va a ser puesto en práctica el carnet escolar, para uso de todos los niños que tengan edad de asistir a las clases.

El documento consiste en una cartulina en la que va el nombre y fotografía del niño junto con todos los datos concernientes tales como edad, padres, domicilio, escuela en la que están dados de alta, nombre del director del Centro, etc.

En la parte posterior, llevan un resumen general de todas las semanas, en el cual puede perfectamente anotarse el número de faltas cometidas por cada alumno, como asimismo su conducta, aplicación, etc.

Este documento, de carácter obligatorio para todos los alumnos, deberá ser llevado por los mismos y enseñado a cualquier agente de la autoridad que se les

Viajeros a la Península, al llegar a Algeciras

LA PLATA Restaurante

pida en las horas de clase. De esta forma se averiguarán las faltas de asistencia de los alumnos a las escuelas y los que no asisten a ninguna pudiéndose establecer las sanciones pertinentes para los padres o tutores.

TELEGRAMAS DESCONOCIDOS

En la central de Telégrafos y a disposición de los interesados se encuentran detenidos los siguientes despachos telegráficos: De Jadú para José Navarro, en Hotel Garrido; de Ceuta, para Francisco Reque, en Castilla 16; de Almería para Felipe León Fernández, en Estación del Puerto, 10.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos
María de la Luz Ortiz Bianchi; Isabel del Carmen Alvarez Marques; María de los Angeles Pizarro Velasco; Isabel Mesa López.

Funciones
Juan Vera Martínez, de 40

años; Francisco García Balletero de 72 años; Bartolomé Sedeño Román, de 72 años.

Resumen

Nacimientos, 4 hembras defunciones 3 y matrimonios ninguno.

DEPORTES

Ante el encuentro del domingo
Salta de nuevo el Algeciras el próximo domingo en su campo para contender con el Melilla.

Sobre este encuentro se han hecho muchas óbalas a propósito del encuentro que el equipo último tuviera con el Málaga, pero también se ha impuesto su decisiva victoria sobre el Coria y ello ha dado como resultado que se hayan evaporado muchas ilusiones.

En resumen, que es difícil el encuentro próximo y no cabe hacerse ilusiones, si es que los jugadores salen con la misma gana que salieron en el anterior. Montilla.

Dr. ARECES MATILLA

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. - Cirujía urinaria

Consulta de 6 a 8

Jáudenes, 1.- Primero, izquierda. Teléfono, 7-2-5. CEUTA

La Comisión de Gobernación de las Cortes Españolas aprobó el proyecto de la nueva ley de Sanidad Nacional

Madrid, 20.—El proyecto de la nueva ley de Sanidad Nacional se aprobó ayer por la Comisión de Gobernación de las Cortes Españolas.

El proyecto se eleva ahora al pleno de las Cortes para su aprobación definitiva.

Consta el proyecto de un título preliminar y de tres bases contenidas en tres títulos, que agrupan la organización general, la organización provincial y los servicios sanitarios diversos.

El proyecto constituye un estudio acabadísimo de las realidades y posibilidades del perfeccionamiento de la Sanidad nacional y representa la realización madura y lógica a tono con la especialidad de la vida española y los máximos logros sanitarios modernos.

El Consejo Nacional de Sanidad será un organismo consultivo y asesor de los problemas sanitarios.

El proyecto dedica especial atención al perfeccionamiento de los instrumentos técnicos y humanos de la lucha contra las enfermedades más mortíferas de nuestra Patria.

Así las realizadas en el campo de batalla contra la tuberculosis, el paludismo, tracoma, lepra, cáncer y en lo maternal e infantil.

Una disposición transitoria cuida de aunar la perfección del servicio al legítimo interés de los funcionarios sanitarios y de la persistencia de los mismos en sus actuales puestos, previa comprobación de su capacidad profesional.—CIFRA.

Los norteamericanos han desembarcado en LA ISLA DE LEYTE, FILIPINAS

Las fuerzas las manda Mac Arthur

"Leyte es una estación de tránsito en el camino que conduce al Japón"

Referencia del comunicado oficial

Washington, 20.—En la Casa Blanca se ha facilitado el siguiente comunicado oficial: "Las tropas norteamericanas han desembarcado esta mañana en la isla de Leyte, Filipinas. Las fuerzas invasoras las manda Mac Arthur y están apoyadas por un poderío naval y aéreo desconocido hasta ahora en el Pacífico.

Hemos desembarcado en las Filipinas para cumplir la promesa que hicimos hace más de dos años.

Prometimos al pueblo filipino que le redimiríamos y protegeríamos su independencia y en estos momentos procedemos al cumplimiento de esa promesa. Cuando termine la tarea de expulsar al último japonés de las islas, las Filipinas serán una república libre e independiente.

Mucho nos alegra estar otra vez en el archipiélago pero no pensamos detenernos allí. Leyte es sólo una estación de tránsito en el camino que conduce a Japón, situada a 1.120 kilómetros de Formosa y a 580 de la China.

Estamos a caballo sobre la ruta del abastecimiento vital del imperio del "Dios de la guerra", línea que quedará cortada.

Los ataques efectuados durante las últimas semanas han sido destructores y en breve desentendaremos uno que lo será aún más para dar una lección al Japón. Confiamos en él y le trataremos con la decencia que merece todo vecino civilizado. Pero fuimos traicionados vilmente, a precio que hubimos de pagar muy elevado. Ahora vamos a dar al Japón su merecido y con la ayuda inquebrantable de nuestros aliados le daremos una lección que no olvidará nunca. Liberaremos los pueblos esclavos, devolveremos a sus dueños las tierras y riquezas robadas; daremos muerte para siempre al "dragón negro" del militarismo japonés.—EFE.

EL PRESIDENTE DE FILIPINAS SE ENCUENTRA CON LOS INVASORES

Washington, 20.—El presidente de las Filipinas, Sergio Osmena, se encuentra con las fuerzas de invasión, según se anuncia oficialmente. En las playas de desembarco se encuentran ya los miembros de la mancomunidad de Filipinas y la comisión norteamericana que les asesorará en los asuntos civiles. Osmena ha declarado que ha llegado el día anhelado desde hace tanto tiempo.

Sólo aquellos que han vivido en tierras ocupadas —dijo— pueden comprender lo que significa esta fecha para las Filipinas. En la segunda batalla de Filipinas nuestro pueblo volverá a luchar abiertamente como lo hizo en Bataan.—EFE.

DESEMBARCO EN CUATRO PUERTOS PRINCIPALES

Washington, 20.—Los norteamericanos han desembarcado en cuatro puertos principales de la costa oriental de Leyte, dice el

enviado de la BBC con las tropas de invasión.

La distancia entre cualquiera de los puntos de desembarco es de 30 kilómetros. El terreno que se extiende en los sectores de desembarco es ideal para la guerra acorazada. Nuestras fuerzas han encontrado resistencia en un punto de la costa septentrional batido por los cañones nipones emplazados en las montañas del interior.—EFE.

Grandes almacenes de tejidos
Casa Ibañez
La casa más surtida
Últimas novedades

El "Monte Ayala" en Bilbao

Bilbao, 20.—Ha entrado en este puerto el vapor "Monte Ayala" de la Argentina con 71 pasajeros y carga de 2.500 toneladas de trigo argentino.

El tres de noviembre saldrá nuevamente para Sudamérica con pasaje y carga y escalas en Gijón, Vigo y Lisboa.—CIFRA.

ENFERMOS de los OJOS

DOCTOR MAYOR SAENZ

OCULISTA

DEL INSTITUTO OFTALMICO DE MADRID

Pasará consulta los días, lunes 23, martes 24, miércoles 25 y Jueves 26 (este solo por la mañana) en Algeciras en el Hotel Anglo - Hispano

MUTUA DE CEUTA Seguros, Accidentes Trabajo

En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas, paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal accidentado por todo el periodo que dure la baja. Asegure Vd también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del mencionado

Oficinas: Ceuta: Esquina a F. E. y G. Besada (Clavijo.)
Tetuán: Plaza José Antonio 11

Teléfonos: 3-0-3 Ceuta
2-1-0 Tetuan

BAEZA HERMANOS

CASAS EN

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción
Artículos de Casa y Cocina

UNDERWOOD

Academia de Mecanografía
PRECIOS ECONOMICOS
Almacén de música

M. Fernández Benitez S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12

Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de Tetuán: Luneta 37

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. -- NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. -- SUSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

EL FARO

DISTO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION -- REDACCION -- ADMINISTRACION Y TALLERES -- GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7 Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-9-9 -- Apartado de Correos, número 1-8-8

La nieve y la lluvia reduce la actividad en los Cárpatos

Los guerrilleros de Tito conquistan Duhonik

DEL COMUNICADO ALEMÁN
"En la región de los bosques de los Cárpatos la actividad ha sido insignificante a consecuencia de la nieve y las lluvias.

Solamente en la región de Dourkola el enemigo efectuó gran número de ataques sin éxito.

Al norte de Varsovia y en la cabeza de puente de Debreczen el enemigo redujo sus ataques que fueron rechazados destruyéndole treinta y tres carros blindados.

En la zona limítrofe de la Prusia Oriental fueron rechazados varios ataques enemigos destruyéndose veintinueve carros blindados.

En la carretera de la costa ártica los batallones soviéticos que iniciaron unos ataques fueron aniquilados.

El empuje enemigo contra nuestras posiciones en el oeste de esta zona fué reducido.

Formaciones de bombarderos norteamericanos atacaron el sudoeste de Alemania así como Nu remberg".—EFE.

COMUNICADO FINLANDES
Helsinki, 20.—"En su avance

nuestras tropas han llegado hasta Kemijaervi.

Otras han establecido contacto al norte de Voujari con los alemanes. La actividad de combate se trasladó a la región del río Marras.

En el valle del río Ternio, nuestras tropas han dejado detrás de sí el pueblo de Relt.—EFE.

Londres, 20.—Los guerrilleros de Tito han conquistado Dubronik, según se anuncia en un comunicado.

La guarnición alemana ha perecido.

Las fuerzas alemanas que se hallan al sureste de los Balcanes han quedado totalmente privadas de los caminos de escape hacia el norte y oeste.

Zagreb, capital de Croacia, está al alcance de nuestros cañones que la bombardean desde esta mañana.

Continúan las operaciones de limpieza en las calles de Belgrado.

Los últimos reductos enemigos van siendo vencidos.—EFE.

Los aliados ensanchan su cabeza de puente al este de Cesena

La capital fué ocupada por el VIII Ejército

Continúa la lucha al sur de Bolonia

COMUNICADO ALIADO

Cuartel del Mediterráneo, 20.—Ejércitos aliados de Italia.—Al oeste de Cesena las tropas de los dominios del VIII Ejército han ensanchado su cabeza de puente en el Prisciatelli.

El VIII Ejército ha penetrado en Cesena y ha eliminado la resistencia enemiga al oeste del río Savio.

En el sector central las fuerzas del VIII Ejército han efectuado ganancias locales al sur de Galates.

Al sur de Bolonia continúa la dura lucha.

Las tropas inglesas han conquistado varias alturas importantes en el flanco derecho norteamericano.

Fuerzas americanas del V Ejército siguen progresando contra resistencia no disminuida y han limpiado de enemigos la ciudad de Lorenzzone.

Aire.—Aún cuando el mal tiempo ha restringido la actividad aé-

rea durante el día de ayer, los bombarderos medios atacaron las carreteras y vías férreas en el valle del Po.

Los caza-bombarderos y cazas apoyaron a las tropas en Italia, atacando los puentes y el tráfico rutero ferroviario al norte del campo de batalla.

Se destruyeron dos aviones durante las operaciones. No han regresado cinco aparatos propios.

Las fuerzas aéreas aliadas del Mediterráneo realizaron unos novecientos vuelos durante el día de ayer.

Balcanes.—A consecuencia de

la presión ejercida por los guerrilleros griegos, continúa la retirada alemana al sur de Grecia con rapidez acrecentada. Las vanguardias inglesas han ocupado Tebas.

Aunque las destrucciones del puerto de Pireo retrasen el desembarco de los buques, se ha dado comienzo a ciertas medidas para socorrer a la población civil.—EFE.

DEL COMUNICADO ALEMÁN
"En Italia central fracasaron las tentativas norteamericanas de penetrar en nuestras posiciones al sur de Bolonia".—EFE.

23.893 millones de libras esterlinas lleva gastados Gran Bretaña en los 5 años de guerra

Londres, 20.—Gran Bretaña lleva gastados en los cinco primeros años de guerra, hasta el 2 de septiembre, 23.893 millones de libras esterlinas, ha declarado en los Comunes el secretario financiero de la Tesorería, Asheron.

En ocasión de solicitar de la Cámara un crédito de 1.250 mi-

llones de libras, el ministro de Hacienda, Anderson, manifestó que en los meses de julio, agosto y septiembre últimos, los gastos diarios de guerra fueron por un término medio de mil millones de libras.—EFE.

Regresa a Inglaterra Mr. Edward I. Carr

Madrid, 20.—Tras breve estancia entre nosotros ha marchado rumbo a Inglaterra Mr. Edward I. Carr, gerente de la "Eagle Lion Film Distributors de Londres".

Antes de partir se reunió con un grupo de amigos despidiéndose de ellos ensalzando las bellezas de España y mostrándose muy satisfecho de las gestiones que ha llevado a cabo. Carr volverá probablemente a España dentro de unos meses.—CIFRA.

Cazasubmarinos para la Marina peruana

Lima, 20.—Han sido incorporados a la Marina de guerra peruana dos nuevos cazas submarinos adquiridos por el Gobierno peruano a los Estados Unidos y que formarán parte de la tercera división de la primera flotilla de la Armada.—EFE.

329 tanques pierden los soviets en la frontera prusiana

Berlín, 20.—En el curso de dos días de ofensiva los soviets han perdido 329 carros de combate en el sector fronterizo de la Prusia Oriental.—EFE.

Ultima hora deportiva

PÉREZ RODRÍGUEZ, ARBITRA EL CEUTA-HERCULES

Para dirigir el encuentro que mañana sostendrán en nuestro estadio "Alfonso Murube" los notables equipos del Hércules albacino y S. D. Ceuta, ha sido designado el colegiado andaluz, señor Pérez Rodríguez.

Las fortalezas alemanas de la costa resistirán hasta el último hombre

Constantemente reciben refuerzos y algunas guarniciones han sido relevadas en submarinos

Según el "Daily Telegraph", la situación es cada vez más grave a orillas del río Charente y en La Rochelle

París, 20.—Cada día es más grave la situación a orillas del río Charente y en La Rochelle, donde se hallan fuertemente atrincherados 60.000 alemanes, dice el enviado en París del "Daily Telegraph".

Los alemanes van a cumplir a rajatabla la orden de resistir hasta el último hombre. Disponen de numerosas baterías y de gran cantidad de provisiones y refuerzan constantemente sus posiciones.

La Prensa francesa dice que las comunicaciones con Alemania están aseguradas por vía aérea y marítima y por la noche aterrizan aparatos con víveres, suministros y material bélico.

Otros aparatos arrojan víveres en paracaídas.

Incluso se afirma que hace poco llegó a Royan, por vía marítima, una guarnición de refresco para relevar a la antigua.

Desde Lorient hasta pasado el estuario del Gironde, los alemanes se mueven con entera liber-

tad en el mar, protegidos por submarinos.

Columnas volantes germanas aparecen de vez en cuando por la campiña francesa realizando razzias.

Los alemanes bombardean constantemente con cañones pesados

de costa que han vuelto en dirección de tierra adentro.

Se calcula que en Lorient hay 35.000 alemanes, más de 100.000 en otras posiciones, y en Saint Nazaire, 30.000, con poderosa artillería.

La isla de Oléron está muy fortificada.—EFE.

Los norteamericanos en el Pacífico



Petroleros americanos se aproximan a las costas de Saipan, para aprovisionar a las fuerzas combatientes, que bombardean las instalaciones japonesas

Bajas norteamericanas desde el principio de la guerra

Berlín, 20.—459.236 bajas total, han sufrido las fuerzas armadas y la marina mercante norteamericana desde que empezó la guerra.

De ellos 10.333 muertos; 62.563 desaparecidos y 57.577 prisioneros.

Al Ejército corresponden 38.589 bajas.—EFE.